

ABSTRAK

Ridwan Fauzi, *Strategi Manajemen Kas dalam Upaya Menjaga Tingkat Likuiditas Perusahaan (Studi pada BMT Al-Inayah Garut)*

Manajemen kas merupakan bagian terpenting daripada yang lainnya, dimana kas adalah alat likuid yang paling likuid daripada piutang dan lainnya. Banyaknya perusahaan yang terlikuidasi pada tahun 1997-an merupakan bukti kurangnya perhatian perusahaan terhadap manajemen kas ini. Proses manajemen yang terdiri dari *Planning, organizing, actuating, dan controlling* mengikut sertakan sebuah permasalahan yang harus ditangani dengan penerapan berbagai kebijakan yang tepat. Permasalahan ini menimbulkan berbagai pertanyaan, tentang bagaimanakah penerapan fungsi manajemen kas itu sendiri? serta strategi apa yang dipergunakan perusahaan dalam penanganan segala bentuk permasalahan?. Adapun dengan adanya hal tersebut, maka jelaslah Tujuan yang ingin dicapai dalam laporan ini, yakni untuk mengetahui sejauh mana BMT Al-Inayah ini dapat menerapkan fungsi manajemen kas serta strategi seperti apa yang digunakan.

Penelitian yang dilakukan mempunyai kerangka pemikiran bahwa perlunya pemahaman mendalam akan pengendalian sekaligus penanganan berbagai permasalahan akan arus kas masuk (*cash in*) dan arus kas keluar (*cash out*) dengan cakupan daripada manajemen kas. Namun yang lebih penting kembali adalah ketepatan pengambilan keputusan serta kesiaptanggapan terhadap berbagai permasalahan yang ada dengan memberikan sebuah strategi-strategi yang tepat.

Laporan yang tersusun merupakan hasil penelitian dengan menggunakan metode penelitian bersifat refortif dan eksploratif, yaitu penelaahan mengenai keadaan yang sebenarnya akan penerapan fungsi manajemen kas dan strategi manajemen kas yang dipakai. Penyusunan laporan yang dilakukan dengan menggunakan kajian teoritis dan praktis yang kemudian dibandingkan dengan fenomena yang muncul dilapangan, khususnya mengenai objek penelitian, mengenai penerapan fungsi dan strategi manajemen kas dalam penagaturan *cash in* dan *cash out*

Penerapan fungsi dan strategi manajemen kas pada BMT Al-Inayah mempunyai keadaan yang sedikit berbeda dengan komponen kas yang lebih komplek dan variabel. Disamping itu, keadaan BMT yang bersandar kepada koperasi mempunyai sumber *cash in* yang lebih variabel. Sistem penyaluran dana sebagai dasar *Cash out* menggunakan aplikasi yang sederhana dan dengan penerapan kebijakan dan strategi yang sederhana pula, namun pada penyalurannya yakni dalam bentuk pembiayaan, BMT ini mengusahakan asas *prudential* dengan sebaik-baiknya dengan memperkecil risiko ketidakmampuan dalam membayar kewajibannya.